PODER Y DINERO

Van por las pensiones; esta es la ruta

- − Son 5 billones de pesos para la 4T − Morena busca una "expropiación"
- Millones de trabajadores, víctima Resultado de un gobierno quebrado
 - − Formas Inteligentes van por el IEEM − INE, un debate oneroso y frustrante – BBVA-TIP, cajas de tráileres ecológicas



Por Victor Sánchez Baños

Se pretende un esquema de pensiones administrado por el gobierno, el cual pagaría tu pensión, lo que resulta un retroceso social v administrativo. Es histórico el saqueo de los fondos de las pensiones de los trabajadores en el gobierno de De la Madrid y Carlos Salinas, cuando estaban los ahorros en manos del IMSS y el ISSSTE.

La vida es dificil. Para estar en paz con uno mismo hay que decir la verdad. Para estar en paz con el prójimo hay que mentir. Adolfo Bioy Casares (1914-1999) Escritor ar-

ahorros de trabajadores del IS-SSTE y del IMSS mayores de 70 años. Se fondearían con 5 fuentes de ingresos:

La subcuenta de retiro administrada por las AFORES del trabajador; con la homologación de cuentas del ISSSTE- IMSS; la cartera de Financiera Rural que fue liquidada, que son migajas; las cuentas de viviendas no utilizadas y, con

recursos del Instituto para devolver al pueblo lo robado, que nadie sabe cuánto tienen.

Todo ello formaría parte de un fideicomiso administrado por Hacienda, lo que el Presidente en turno puede hacer con el dinero lo que le plaza en gana. De esa manera, con recursos públicos se pagarían las pensiones a los mayo-

Los diputados de Morena impulsan una ley enviada por Palacio Nacional, para apoderarse de las pensiones de los trabajadores, mediante un enredo legislativo y así robarse 5 billones de pesos de pensiones. Dinero de las Afores, IMSS, ISSSTE e Infonavit.

DIARIOIMAGE

Quieren crear un Fondo para las Pensiones del Bienestar (odiosa palabra demagógica) para los

res de 60, a través del IMSS y del ISSSTE.

DIARIOIMAGE

Así, pretenden un esquema de pensiones administrado sólo por el gobierno, el cual pagaría tu pensión, lo que resulta un retroceso social y administrativo. Es histórico el saqueo de los fondos de las pensiones de los trabajadores en el gobierno de Miguel de la Madrid y Carlos Salinas, cuando estaban nuestros ahorros en manos del gobierno IMSS y el ISSSTE. Miles de millones de pesos desaparecieron en el IMSS, con Ricardo García Sáinz.

Además, para saquear con "comodidad", no establecen reglas de rendición de cuentas y los trabajadores no tendrían acceso a la información de sus cuentas y, por ende, más trabas para recuperar su dinero.

De paso, quieren rescatar y limpiar el cochinero del ISSSTE que está en bancarrota y para ello usarán, parte, del robo a jubilados. El saqueo a esa institución es de más 88,528 millones de pesos, en este gobierno.

Otro acto desesperado de una administración quebrada.

PODEROSOS CABALLEROS IEEM-FORMAS INTELIGEN-TES

A pesar de tener un largo listado de irregularidades, sanciones e incumplimiento, Formas Inteligentes, con sede en Monterrey, recibió del Instituto Electoral del Estado de México, un millonario contrato para la impresión de documentación electoral, que incluye las boletas electorales para los comicios del próximo 2 de junio. Con la anuencia de la presidenta del IEEM, Amalia Pulido Gómez, confian el proceso electoral a una empresa que fue sancionada por el Instituto Electoral de Chiapas, por

retraso en la impresión de papelería electoral. Esa empresa tuvo problemas con los institutos electorales, en Puebla, Oaxaca, Chiapas, Jalisco, Baja California, Michoacán, entre otros. Aun así, los institutos electorales les dan contratos. ¿A qué santo se encomiendan?

INE-IECM

Las comparaciones son odiosas, pero necesarias. El INE pagó por 3 debates y el IECM 10 millones por 54 debates. En el INE participó un ejército de asesores y representantes de los candidatos. En el Instituto de la CDMX, sólo 2 personas. Comunicación Social del INE se metió a las áreas de la producción para tomar fotos y videos. La curva de aprendizaje es costosa. Pero, los consejeros fueron presionados por los partidos políticos, para cuidar a sus candidatos. Deben dejar libres a candidatos y conductores. Los rituales de inclinación ante el futuro tlatoani, es una vergüenza.

RESPONSABILIDAD SOCIAL Y GOBERNANZA BBVA-TIP

Bajo el liderazgo de Eduardo Ozuna, BBVA México, a través de su unidad de BBVA Leasing México, celebró con TIP México, arrendadora de equipo de transporte, al mando de Mauricio Medina, una operación sostenible por un monto superior a los 276 millones de pesos, en arrendamiento puro de 299 cajas secas y semirremolques que se encuentran equipados con faldones. Estas estructuras aerodinámicas se instalan en la parte inferior de los remolques, disminuyen la resistencia al viento y permiten generar un ahorro de combustible, emitiendo así una menor cantidad de dióxido de carbono a la atmósfera.

vsb@poderydinero.mx @vsanchezbanos

